

miércoles 5 de enero de 2022

# Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente ya están en Antequera

A las 11 de la mañana llegaban al Ayuntamiento, desde uno de cuyos balcones han saludado al público presente en la amplia calle Infante Don Fernando. A continuación, saludo a los niños y niñas de Antequera dentro del patio municipal, al aire libre, con control de aforo, uso obligatorio de mascarillas e imposición de gel hidroalcohólico a la entrada.



Sus Majestades los Reyes Magos de Oriente - Melchor, Gaspar y Baltasar-, ya están en Antequera. La comitiva real aparecía a las 11 de la mañana en el balcón del Ayuntamiento, saludando desde el mismo y realizando emotivos discursos que fueron aplaudidos por el expectante público presente en la amplia calle Infante Don Fernando.

Tras ello, fueron recibidos en Alcaldía por la teniente de alcalde delegada de Cultura y Tradiciones, Elena Melero, y por el teniente de alcalde de Seguridad y Tráfico, Ángel González, ofreciéndoles un tradicional obsequio de recuerdo conmemorativo de la visita de este año.

El patio principal del Ayuntamiento, al aire libre, acogería la visita y saludo de los niños y niñas de Antequera a Sus Majestades. Todo ello, bajo un conjunto de medidas de seguridad y prevención como el control del aforo del patio, imposición de gel hidroalcohólico en la entrada del mismo y uso obligatorio de mascarilla. Presencia permanente también de Policía Local y Protección Civil.

